

*Cuba demande un véritable
engagement en faveur des droits
de l'homme à Genève*



Juan Antonio Quintanilla

Genève, 21 sept (RHC)) L'ambassadeur de Cuba auprès des Nations Unies à Genève, Juan Antonio Quintanilla, a appelé ici aujourd'hui à un engagement concret en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme, qu'il juge injustes.

S'exprimant lors de la poursuite des débats de la 51e session du Conseil des droits de l'homme des Nations unies, il a dénoncé le fait que dans la situation mondiale actuelle et en conséquence de cet ordre injuste, les inégalités sociales se sont aggravées.

En ce sens, il a exigé que tous les États assument la priorité de la promotion et de la protection des droits de l'homme.

"L'engagement au niveau discursif ne suffit pas. Les prétendus promoteurs des libertés individuelles sont ceux qui imposent des mesures coercitives unilatérales", a-t-il averti.

Quintanilla a rappelé que depuis plus de six décennies, Cuba est victime du blocus économique, commercial et financier des États-Unis, un encerclement qui s'est intensifié en pleine pandémie de Covid-19.

Le diplomate a mis l'accent sur le fait que le blocus n'empêchera pas l'île de maintenir des progrès en matière de promotion et de protection des droits de l'homme, qu'il a illustrés par le processus d'élaboration d'un nouveau code de la famille.

Dans cinq jours, le peuple cubain se prononcera par référendum sur ce texte, après un processus massif et démocratique de consultation populaire, a-t-il déclaré au Conseil.

L'ambassadeur de la nation antillaise auprès de l'ONU Genève a souligné le caractère contemporain, inclusif et respectueux de tous les droits du Code des familles, ainsi que la réponse qu'il représente à la diversité des familles cubaines. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299847-cuba-demande-un-veritable-engagement-en-faveur-des-droits-de-lhomme-a-geneve>



Radio Habana Cuba